
第1868回例会　2016.３.17　晴　司会　平山会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」・「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：31名（29名）中23名　79.31％

　欠席：柴田・斉藤（守）・斉藤（英）・伊東・中村・輪湖　（武市・遠田）各会員

◎ビジター　　　千葉RC　国吉　晃甲様

◎メークアップ　100％以上　 ３／14～草野～船橋みなとRC　３／16～岡田・橋岡～船橋南RC

　　　　　　　　　　　　　　３／５～山﨑・伊藤・岡田～地区各委員会

No. 1868号　　 2016年３月 24日発行

「私の職業」　長野　春信　会員 「私の職業」　鈴木　恭浩　会員

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　今回は、例会の食事のことを話したいと思います。例会では、食事タイムが楽しいひとときです。普段の

私の昼ご飯は、本当に寂しいものです。大体移動の時間に重なることが多く、カップヌードルとおにぎり１

ケとか、サンドイッチが多いです。因みに昨日の昼ご飯は、コンビニの冷凍チャーハンでした。これが結構

おいしいですよ。

　そのため、週に一度の贅沢なご馳走を頂けるのが、ロータリークラブの例会の昼食タイムです。食事がお

いしいだけではなく、各業界のデープなお話をお聞きできる貴重な機会でもあります。橋岡さんは、今度は

どこに行かれたのかな。旅の一座と同様に、今日は北海道、あしたは薩摩と全国のお話しや全国のロータリ

アンのお話しは、刺激的です。

　さて、皆さんは、我が船橋東クラブには「粗食デイ」があることをご存じですか。私は、RCの原点をわ

すれないための各クラブで当然に実施されていると思っていましたが、実は、当クラブだけの独特の慣習の

ようです。他のRCではこのような日は無いと聞いています。

　西川さんによると、何時の頃か、岡田さんがクラブの経費節約のために「粗食デイ」を提唱されたという

ことです。

　原則として第３週か第４週に「カレーライス」や「スパゲッテイ」等の軽食が提供されることがあります。

　食事と言えば、私が会長就任当時にご願い申し上げた無断欠席はほとんどなくなり、また、ドタキャンも

ほとんどなくなったときいています。むしろ、食事が足りなくなることもママあるということです。

　当たり前の事かも知れませんが、当たり前の事を行うのが一番難しいかも知れません。これからももった

いない精神で欠席の連絡をお忘れなく宜しくお願いします。

伊藤幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　船橋西RC：　

　　①４月１日（金）の例会は観桜会のため変更　場所：市川　料亭栃木家　時間：18：00

　　②５月６日（金）の例会は定款第６条第１節により休会

２．2016学年度・米山奨学生・カウンセラーオリエンテーションのお知らせ

　　日　時：４月16日（土）　受付：13：30　顔合わせ・説明会：14：00～

　　懇親会：16：30～18：～

　　場　所：船橋グランドホテル　　登録料：5,000円（当日）

　　※米山奨学生カウンセラー鈴木恭浩会員が出席予定

３．会長エレクトセミナー（第２部のお知らせ）佐々木会長エレクト出席

　　日　時：３月26日（土）　登録：９：00　点鐘：10：00～

　　場　所：成田ビューホテル

　　第２部：「グループ別討論会」を行います。

　　テーマ：「ロータリーを語り元気なクラブになろう」です。

４．４月21日（木）の例会は例会中に「新人研修会」を行います。

幹 事 報 告

会長あいさつ



　本日の卓話

　　｢私の職業｣　長野　春信　会員

　　　　　｢私の職業｣　鈴木　恭浩　会員

・長野会員、ありがとうございます。私も65％の人間でしたが、明日から改めます。 鯨井　祐介

・長野会員の図書館サービスこのわかりやすいお話、鈴木恭浩会員税理士としての楽しい卓話をしていただ

き誠にありがとうございました。 橋岡　佐喜男

・長野さん、これからも地元のためご活躍を期待しています。弁護士会京葉支部もよろしくお願いいたしま

す。 大家　浩明

・長野会員、鈴木恭浩会員、私の職業の卓話ありがとうございました。 山口　習明

・織戸会員へ、地区フェローシップ委員会に三代目山田屋で大変お世話になりました。草野会員へ船橋の名

物居酒屋「ちょっと」楽しんでいただきました。 山﨑　新一

・長野会員・鈴木恭浩会員へ「本日の卓話」ご苦労様でした。消費税延期してほしいな～ 山﨑　新一

・長野さん、鈴木さん良い職業で良かったですね。歯医者は大変ですよ。私や遠田先生、渡会先生のことで

はありませんが・・ 藤井　仁毅

・遅刻してしまいました。すいません。税金を納めている自分として、大事な先生のお話を全部聞くことが

できませんでした。 織戸　豊

・私の職業、拙いお話をお聴きいただきありがとうございました。次回がありましたら議会の話をさせてい

ただきたいと思います。 長野　春信

・長野会員卓話ありがとうございました。こんな自分ではございますが、本は好きです。思えば図書館は20

年行っていないことに気が付きました。 松本　健

・今日から21日迄、船橋オートが開催されます。船橋での開催が最後になりますので、皆様是非ご来場くだ

さい。 藤代　清七郎

・長野会員の議会報告よくお聞きさせていただきました。図書館の件、岡直樹君に伝えておきます。鈴木会

員の消費税の考え賛成です。 相澤　友夫

・平山さんおめでとうございます。同友会合同のコンペの会で大変なスコアー？で見事に優勝されました。

当クラブコンペでのご指導をお願いいたします。 相澤　友夫

・鈴木会員、私の職業、税理士さん３月15日までの戦場お疲れ様です。 草野　宏隆

・長野会員、鈴木恭浩会員「本日の卓話」興味深く聞かせていただきました。ありがとうございました。

 鈴木　隆男

・長野会員の市議会報告、鈴木会員とも私の職業楽しく聞かせてくださり、私も税の無料相談に苦労しまし

た。 岡田　敏男



・長野会員のお話を聞いて、どのように政策を決めていくのかイメージがわきました。鈴木会員、本当にお

疲れ様でした。無料相談大変ですね。 山本　宏子

・長野さん、鈴木さん「私の職業」大変参考になりました。 瀧　照正

次回予定

　３月24日（木）　1869回例会　12：30点鐘

　卓話　「私の履歴書」伊東　幹雄　会員

990,000円累計３月17日　18,000円今週のニコニコ BOX

３・４月のプログラム

３月24日（木）　卓話 「私の履歴書」

  伊東幹雄会員

　　31日（木）　定款第６条第１節による休会

４月７日（木）　三つの祝い・会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　14日（木）　未　定

　　21日（木）　未　定

　　28日（木）　未　定

週報今週の担当　　鈴　木（隆）


